

平成30年 11月号
リンクス通信



★HAPPY HALLOWEEN★

今年のハロウィンはちょうどリンクスの日！
 …ということで、毎年恒例のハロウィンパーティーを開催しました☆上のイラストは、メンバーさんがこの日のために描いてくれたものです！なんと色鉛筆だけで塗られています…！ここまでの表現ができるとは…！！
 お部屋に飾り、華やかな雰囲気でも今年も楽しむことができました☆



今年はお菓子デコレーションをしました！マフィンやバウムクーヘンにチョコレートでコーティングしたり、顔を描いたり…。みなさんのセンスが光る、かわいいお菓子に変身！でもちょっと甘すぎるね…(笑)と雑談しながら、ゆったり過ごしました。来年はなにをしようかな…！？スタッフは最近のハロウィン事情に疎いので、みなさんネタを提供してくださると嬉しいです(笑)



つまみ細工

布をつまんで作るお花の飾りです！
 意外と簡単にでき、色合いも自由自在なので、個性が光る美しい和の小物が完成しました…！
 たまにはこういった和風の手芸もいいですね～！

ネイル
 アート♪



—発行—
 旭川圭泉会病院
 思春期グループ『リンクス』担当スタッフ

最近のリンクスは女子が多い…なので、女子力upだ！…と意気込んで挑戦しました！！初めてやるというメンバーが多かったのですが、見てくださいこの綺麗さ！おしゃれさ！！もうこれ以上の女子力upの必要はなかったですね…(笑)
 イラストや手芸が得意なメンバーが多いので、こういった細かな作業ではやっぱり輝きますね★またいろいろ挑戦していきましょう～！！

11月の活動

- 7日 焼き芋
- 14日 リンクスたいむ
- 21日 プレゼント作り
- 28日 レトロゲーム大会